

M. Elzinga a déclaré: "Pour être en mesure de diversifier et de stabiliser l'économie de l'Alberta, de créer des emplois et d'améliorer notre niveau de vie, nous devons de plus en plus être en mesure d'accroître nos exportations. Nous faisons actuellement pour environ 400 millions \$ d'affaires avec l'Europe de l'Ouest. Afin de pouvoir accroître ce niveau, les entreprises de l'Alberta doivent pouvoir traiter avec l'Europe de l'avenir. Cette conférence offre aux entreprises l'occasion de commencer à établir leur stratégie pour l'Europe de 1992."

Un financement fédéral est assuré grâce à l'initiative de promotion commerciale "Horizon le Monde", que le premier ministre Mulroney a annoncée à Singapour le 15 octobre dernier. Un financement provincial est assuré par l'intermédiaire de la série de séminaires "Parlons commerce", organisée par le ministère du Développement économique et du Commerce de l'Alberta et qui doit aider à définir les possibilités de commerce et d'investissement pour les entreprises de l'Alberta.

Pour de plus amples renseignements, contacter:

l'honorable Peter Elzinga
Ministre du Développement économique
et du Commerce de l'Alberta
(403) 427-2134

ou

M. Ron Selin
Directeur des Communications
Industrie, Sciences et Technologie Canada
(403) 495-4441

ou

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874